



Pièces	6 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	VVI10001901
Prix	1 999 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Emplacement de premier choix pour cette propriété édifé sur un terrain de 2700m2 profitant d'une tres belle vue mer, elle offre une entré, cuisine, salle à manger, 2 pièces de vie dont un salon d'hiver avec cheminé, le tout donnant sur terrasse avec vue mer - l'étage se compose d'une chambre parentale avec salle de bains/douche/dressing/wc et solarium et d'une chambre sous toit - le rez-de-chaussé dispose d'un salon central donnant sur terrasse et piscine avec vue mer, coin cuisine, 2 chambres, 2 salles de douche et une grande cave ! Dépendance d'env. 45m2 avec salon, kitchenette, 1 chambre, ...

Prime location for this property built on a plot of 2700m2 enjoying a very beautiful sea view, it offers an entrance, kitchen, dining room, 2 living rooms including a winter living room with fireplace, all overlooking terrace with sea view - the first floor consists of a master bedroom with bathroom/shower/dressing room/wc and solarium and a bedroom under the roof - the ground floor has a central living room opening onto the terrace and swimming pool with sea view, kitchen area, 2 bedrooms, 2 shower rooms and a large cellar! Outbuilding of approx. 45m2 with living room, kitchenette, 1 ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

